

dari rambut orang lain maupun rambut buatan (sintetis). Saat ini banyak sekali salon-salon yang menyediakan jasa pemasangan *hair extension* (sambung rambut), salah satunya adalah *Be Young* Salon yang terletak di jalan Kupang Barat No. 10 Surabaya, yang menjadi penyewa jasa sambung rambutnya (konsumen) bukan hanya dari kalangan non-muslim saja, tetapi dari kalangan para muslimah pun juga ada.

Di zaman yang semakin moderen ini, bagi kaum wanita rambut adalah mahkota yang paling berharga, berbagai macam variasi model mewarnai tren *fashion* gaya rambut dari masa ke masa. Mulai dari rambut ikal, pendek, lurus, panjang, dan sebagainya. Namun, sebagian besar kaum wanita lebih menyukai penampilan dengan rambut panjang. Mereka menilai bahwa dengan memiliki rambut panjang mereka akan terlihat lebih cantik dan percaya diri. Oleh karena itu, berbagai cara dilakukan kaum wanita agar dapat memiliki rambut panjang yang indah, sebagian dari mereka menggunakan shampo penumbuh rambut untuk memajangkan rambut mereka secara alami. Namun, cara tersebut memakan waktu yang cukup lama. Terkadang tak jarang wanita yang ingin mendapatkan rambut panjang dengan cara yang instan, salah satunya dengan menggunakan *hair exstension* yang biasanya sering dikenal dengan sambung rambut. Dengan cara tersebut para kaum wanita akan mendapatkan rambut panjang dengan cepat tanpa harus menunggu pertumbuhan rambut secara alami.

Salon Kupang Barat Surabaya yang disertai analisa untuk mengambil kesimpulan. Penulis menggunakan teknik ini karena ingin memaparkan, menjelaskan, dan menguraikan data yang terkumpul kemudian disusun dan dianalisa untuk diambil kesimpulan.

Pola pikir yang dipakai adalah deduktif yaitu merupakan metode berpikir yang menerapkan hal-hal yang umum terlebih dahulu, dan selanjutnya dihubungkan dalam bagian-bagian yang khusus. Yakni mengemukakan fakta-fakta atau kenyataan dari hasil penelitian *Be Young* Salon Dukuh Kupang Surabaya.

I. Sistematika Penulisan

Untuk mempermudah dalam memahami hasil penelitian ini, maka penulis menganggap perlu untuk mensistematikan pembahasan dalam penelitian ini sebagai berikut:

Bab pertama adalah pendahuluan yang meliputi, latar belakang masalah, identifikasi masalah dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, definisi operasional, serta metode penelitian yang meliputi: data yang dikumpulkan, sumber data, teknik pengumpulan data, teknik pengelolaan data, teknik analisis data, dan sistematika pembahasan.

Bab dua memaparkan bahasan yaitu: landasan teori penelitian yang membahas tentang *Ijārah*, yaitu pengertian, landasan hukum, syarat dan rukun, macam-macam *Ijārah* dan hukumnya, serta *Ijārah* yang dilarang.

Bab ketiga menjelaskan gambaran umum tentang Be Young Salon, yang meliputi latar belakang berdirinya be young salon, cabang be young salon, jenis pelayanan jasa be young salon, member card be young salon, karyawan be young salon, definisi hair extension, asal rambut yang digunakan untuk hair extension, jenis kualitas rambut, praktik sewa jasa, upah sewa jasa, serta factor menggunakan jasa hair extension.

Bab keempat mengemukakan kajian analisis hukum Islam terhadap sewa jasa *Hair Extension* di *Be Young Salon* Dukuh Kupang Surabaya.

Bab kelima dalam bab ini akan diakhiri dengan penutup yang berisi kesimpulan serta saran yang membangun untuk para pembaca dan khususnya bagi penulis dan tentunya penelitian selanjutnya.